

## Un talentoso artista mexicano realiza un conmovedor retrato del papa Francisco a las puertas del hospital

Mundo



Publicada el: 03/03/25	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/un-talentoso-artista-mexicano-realiza-un-conmovedor-retrato-del-papa-francisco-a-las-puertas-del-hospital\\_19464.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/un-talentoso-artista-mexicano-realiza-un-conmovedor-retrato-del-papa-francisco-a-las-puertas-del-hospital_19464.php)

**UN TALENTOSO ARTISTA MEXICANO REALIZA UN CONMOVEDOR RETRATO DEL PAPA FRANCISCO A LAS PUERTAS DEL HOSPITAL**

*Mundo*

*Un talentoso artista mexicano realiza un conmovedor retrato del papa Francisco a las puertas del hospital*

**"Acompañando al Papa: un apoyo incondicional a su figura fundamental en el mundo actual".**

## **El artista Roberto Márquez viaja a Roma para apoyar al Papa Francisco**

ROMA – El artista mexicano Roberto Márquez ha llegado a Roma con el propósito de mostrar su apoyo al Papa Francisco, quien se encuentra internado desde hace 18 días debido a problemas respiratorios.

“Francis, te queremos” es el mensaje que el artista transmite a través de sus obras, las cuales está creando a las puertas del hospital Gemelli en la capital italiana.

“Estoy acá para apoyar al papa”, expresó Márquez este lunes en una entrevista con EFE, destacando que Francisco ha sido una figura fundamental y que no desean perderlo aún.

Mientras trabaja en varios dibujos, el artista los coloca ante una estatua dedicada al difunto Juan Pablo II, la cual se ha transformado en un altar improvisado donde los fieles dejan mensajes, velas y flores en honor al actual pontífice.

El muralista, proveniente de Guadalajara, México, afirmó que Francisco, siendo el primer Papa argentino, representa un orgullo para todos los hispanos.

“Nosotros, como mexicanos, como hispanos, como humanos, estamos apoyándolo”, subrayó.

### **Rezan por la salud del Papa Francisco**

#### **El Papa no ha necesitado asistencia respiratoria mecánica, según el Vaticano**

Márquez había planeado realizar un gran mural frente al centro médico; sin embargo, no le fue permitido hacerlo dentro del área del hospital.

Ante esto, el artista optó por crear obras más pequeñas sobre cuadros y folios de papel, las cuales está pegando en la estatua de Juan Pablo II, situada en la fachada del hospital, que ha captado la atención mundial durante estos días.

A pesar de la limitación en la realización de un mural, Márquez enfatiza que su manera de desear la recuperación del Papa es igualmente significativa.

“Yo siempre he dicho que una obra de arte también es parte del proceso de sanación”, comentó el artista.

El Papa Francisco, de 88 años, permanece ingresado en el Gemelli desde el 14 de febrero por una bronquitis con infección polimicrobiana, a la que se añadió una neumonía bilateral, marcando la hospitalización más prolongada desde que asumió el pontificado en 2013. Aunque su cuadro clínico sigue siendo “complejo” y su pronóstico “reservado” tras haber sufrido un broncoespasmo que complicó su estado, el Vaticano ha informado que su situación es “estable” y sigue su “evolución natural”, habiendo tenido una noche tranquila.

## Imágenes

# UN TALENTOSO ARTISTA MEXICANO REALIZA UN CONMOVEDOR RETRATO DEL PAPA FRANCISCO A LAS PUERTAS DEL HOSPITAL

*Un talentoso artista mexicano realiza un conmovedor retrato del papa francisco a las puertas del hospital*

## Tags

*estatua, mostrar, hispanos, problemas, gemelli, roberto, francisco, vaticano, mexicano, internado, incondicional, artista*

## Noticias relacionadas

- 3.6 \*** *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*
- 4.5 \*** *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*
- 4.8 \*** *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*
- 3.8 \*** *Mejoría notable en la salud del papa Francisco al alcanzar su séptimo día en el hospital*
- 3.9 \*** *El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiéndole que "aún no ha superado el riesgo" en su recuperación*
- 4.7 \*** *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se*

*extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*

**4.0 \*** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*

**5.0 \*** *El papa Francisco atraviesa un momento delicado: "Su estado es crítico" y "el sufrimiento ha aumentado en comparación con el día anterior"*

**3.8 \*** *El papa Francisco ingresa a un hospital en Roma debido a una bronquitis que ha afectado su salud*

**3.8 \*** *Se develó en Piriápolis la controvertida estatua de Piria; Antía cuestionó a la Comisión de Patrimonio*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo